

Ratusan Tokoh Sumatera Sepakat Dukung Paslon Nomor 2, Intan : Komitmen Kami Hapus Pungli Tenaga Kerja

written by Kabar 6 | 13 Oktober 2024



Kabar6 – Ratusan tokoh masyarakat Sumatera mendeklarasikan dukungan untuk Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Tangerang Moch. Maesyal Rasyid- Intan Nurul Hikmah, pada Minggu (13/10/2024).

Acara deklarasi yang digelar di salah satu hotel di kawasan Perumahan CitraRaya Panongan, dihadiri langsung oleh Calon Wakil Bupati Tangerang Intan Nurul Hikmah.

Sutarlan, salah satu tokoh asal Palembang, Sumatera Selatan dalam sambutannya mengatakan, pihaknya bersama puluhan tokoh asal Sumatera yang berdomisili di wilayah [Kabupaten Tangerang](#) telah sepakat untuk mendukung Maesyal-Intan dan berkomitmen memenangkan Paslon nomor urut 2 pada Pilkada yang digelar 27 November 2024 mendatang.

Seluruh masyarakat asal Sumatera, mulai dari Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Barat, Sumatera Selatan, Bengkulu, Riau, Jambi, Bengkulu dan Lampung yang ada di daerah berjuduk kota seribu industri ini diimbau agar memilih Maesyal-Intan.

“Maesyal-Intan merupakan Paslon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang paling ideal yang memiliki integritas dan kualitas untuk membangun daerah ini ketimbang Paslon lainnya. Untuk itu kami sarankan kepada seluruh warga asal Sumatera untuk mencoblos Maesyal-Intan saat di TPS nanti,” ungkap Sutarlan disambut tepuk tangan meriah dari ratusan tokoh Sumatera yang hadir dalam acara silaturahmi keluarga besar Sumatera Kabupaten Tangerang.

Sementara itu, Calon Wakil Bupati Tangerang Intan Nurul Hikmah menyampaikan ucapan terima kasih atas mengalirnya dukungan dari arus bawah, termasuk keluarga besar Sumatera yang tinggal di wilayah Kabupaten Tangerang.

** Baca Juga: [Maesyal-Intan Janjikan Bantuan Sosial Tunai untuk 5.000 KK Prasejahtera](#)

Intan, sapaan karib Adik Kandung mantan Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar ini menuturkan, dirinya berkomitmen akan menjaga serta menjalankan amanah warga jika Paslon Maesyal-Intan terpilih serta dilantik menjadi Bupati dan Wakil Bupati Tangerang.

“Terima kasih atas amanah yang diberikan para tokoh masyarakat Sumatera kepada kami. Insya Allah amanah ini akan kami jalan dengan sebaik-baiknya jika Maesyal-Intan terpilih dan dilantik jadi Bupati dan Wakil Bupati Tangerang nanti,” ucap Intan.

Menurut Intan, hal pertama yang akan dilakukan dalam 100 hari masa kepemimpinan Maesyal-Intan adalah menghapus aksi pungutan liar atau pungli terhadap calon tenaga kerja.

“Komitmen kami akan hapus pungli calon tenaga kerja yang sekarang saya dengar mencapai Rp15 juta hingga Rp20 juta untuk

masuk kerja di pabrik-pabrik. Kami akan fokus menurunkan tingkat pengangguran dengan sebuah kebijakan untuk merekrut warga lokal Kabupaten Tangerang. Disamping itu, kami juga akan meningkatkan Balai Latihan Kerja (BLK) dan membuat program BLK mobile. Kita akan melatih life skill warga,” katanya.

Selanjutnya, kata Intan, pihaknya juga memastikan tidak akan ada lagi anak-anak yang putus sekolah hanya karena alasan tak bisa bayar sekolah.

Pemkab Tangerang akan memmbuat regulasi berupa subsidi terhadap sekolah-sekolah swasta.

“Kami pastikan tidak ada lagi anak-anak putus sekolah. Subsidi sekolah swasta itu merupakan bagian dari solusi yang akan diterapkan kelak. Jadi, sustainable atau keberlanjutan itu lebih baik ketimbang stagnan atau memulai baru. Kami berikan bukti bukan janji,” tegasnya. (Tim K6)